
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Pharao war im Alten Ägypten der .

Der Name kommt von einem ägyptischen Wort

und bedeutet „großes Haus“.

Das war das  des Königs.

Erst später war „Pharao“ das Wort für „König“.

Der Pharao war nicht nur König.

Er war für die  auch ein Sohn der Götter.

Einige Pharaonen wo*ten am liebsten selbst Götter sein.

Der  war sehr heilig.

Deswegen wurde sein Name nicht ausgesprochen.

Stattdessen wurde der  geschrieben und gelesen.

Quellenangabe: Artikel: Pharao (von Ziko van Dijk, Paul Rohwedder, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Pharao&amp;oldid=24732


